

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 20. April 2010

24h-Batschnass ein voller Erfolg!

Am vergangenen Wochenende fand zum zweiten Mal die DLRG-Veranstaltung "24h-Batschnass" statt. Insgesamt nahmen ca. 310 Schwimmerinnen und Schwimmer an der Aktion für einen guten Zweck teil, die von Bürgermeister Bernd Müller eröffnet wurde. Der Erlös kommt der örtlichen DLRG-Arbeit zugute.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.